



尼北コミ通



尼崎北小学校コミュニティ・スクール通信 No.7 R4.4.28 (文責：高原)

4月の登校は、本日が最終日でした。4月には、始業式・入学式・授業参観・家確認があり、家庭と学校がこの1年間子どもたちの健やかな成長をともに支援できるよう連携を密にしました。参観へのご参加等ありがとうございました。今後とも、何かありましたらご相談ください。

先日、尼崎北小学校応援ボランティアさんが、南校舎1階まめカウンターに5月の手作り装飾を飾られました。たくさんのおまめくんが、兜をかぶり、子どもたちの成長をお祝いしています。

4年生の子どもたちは、3年生の時に「富松一寸豆保存会」のみなさんに教わり自分たちの鉢に植えた「富松一寸豆」に水やりをしています。アブラムシも多いようで、先日はアブラムシ取りをしていました。立派な豆ができています。収穫が楽しみです。

朝、水やりをする4年生



～地域のボランティア活動～

尼崎北小学校地域連携協働本部に所属する団体「富松城跡を活かすまちづくり委員会」が、富松城跡の清掃ボランティアを行っています。基本的には、第2日曜にされています。次回は、5月8日(日)実施です。お子様と一緒に地域の宝「富松城跡」清掃のボランティアはいかがでしょうか。詳しくは、「富松城跡を活かすまちづくり委員会」HPをご覧ください。

